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Fortalecer la economía nacional 
El mirustro de Economía, Ing. José Arturo Zablah 
Kuri, anunció renovados esfuerzos para fortalecer 
la economía nacional, durante la juramentación 
ayer, del Consejo de Vigilancia de la Contaduría· 
Pública y los directores de la CEPA. 
(lnf. en Pág. 3). 
Conocen la Ley Antlterrorlsta 
La posición del Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso 
en contra del PDC, es una reacción epidérmica, 
porque sabe que la "Ley Antiterrorista" la conoce 
la Junta Directiva de la Asamblea, djjo el 
dirigente del PDC, Lic. Gerardo Le Chevallier. 
(lnf. en Pág. 3). 
Jefe de Tránsito pide colaboración 
La colaboración del público en general, para que 
presenten todos los requisitos exigidos para un 
trámite en el Departamento General de Tránsito, 
pide el nuevo jefe de dicha institución, Cnel. Luis 

lng. José A. Zablah Kur1 Alonso Amaya García. (l nf. en Pág. 3). 

Sinceros buscadores de la verdad 
El Ing. Ricardo Picard, de México, dará 
importantes conferencias filosóficas dedicadas 
especialmente a "los sinceros buscadores de la 
verdad". Serán en el Aurutorium del Mmisterio 
del Interior, Centro de Gobierno, a partir del 
lunes. (lnf. en Pág. 3). 

Reunión de Primeras Damas de C.A. 
La III Reunión de Primeras Damas de Centro 
América se realizará en nuestro pais, en 
septiembre, bajo el tema "La Mujer", y en las 
Naciones Unidas, una convención sobre los 
Derechos Humanos del Niño, dijo la Primera 
Dama, doña Margarita de Cristiani. 
(lnf. en Pág. 3). 

F.A. apoya adecuación de leyes 
Desconocemos que haya un anteproyecto de Ley 
Antiterrorista, como se afirma; lo que existe es la 
buena voluntad del señor Presidente de la 
República de adecuar la legislación existente, a la 
realidad, djjo el Gral. Humberto Larios, titular de 
Defensa. (lnf. en Pág. 2). 

Mantener buenas relaciones 
El Lic. José Melgar Brizuela, destaca la 
importancia de crear y mantener las buenas 
relaciones entre empresarios y trabajadores, a fin 
de aumentar constantemente la producción de 
bienes y servicios, que tanto necesita el pais. 
F.A. explica a la Asamblea Leglslatlva 
La Asamblea·Legislativa estudia un anteproyecto 
de Ley de Registro G!!neral de Huellas Dactilares, 
otro de Registro y Control de Personal de 
Seguridad Privada y de Grupos o Urudades para la 
Protección del Patrimonio del Estado y las 
Empresas. (lnf. en Pág. 2). 

lng. Ricardo Plcard 

Uc. José Melgar Br1zuela 

Editoriales 
Un diálogo que abra el camino de la paz 
La izquierda ha tenido en los últimos meses, posiciones contradictorias, el 
FMLN ha hecho cuatro propuestas distintas: en enero, pretendía negociar 
las elecciones; en abril, volvía al tema de las reformas estructurales y 
planteaba una Asamblea Constituyente; a ·unes de mayo, se centraba en 
el enjujciamjento del Mayor D'Aubuisson; y hoy en juruo, luego de la pro
puesta de Cristiani, en su Mensaje inaugural, los alzados en armas dirigen 
una oferta al sector productivo. (Editorial en Pág. 7). 

Un día en nuestra historia 
Trabajo: camino al bienestar social 
(Sábado 20 de junio de 1964). Mantener, crear y ampliar las oporturuda
des de trabajo, es un cammo seguro hacia e.l bienestar y la seguridad so
cial. El hombre sin trabajo es muy propicio para la rusociación, y moral
mente es un llamado urgente para todas las personas que, en una u ot;ra 
forma, pueden ofrecer oportunidades de tTabajo. En este sentido, tienen 
honda repercusión las palabras del Presidente Jobnson: "No volveremos a 
ser indil'erentes hacia los necesitados". 
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Ministro Defensa ignora 
exista Ley Antiterrorista 

Como Ministro de Defensa, desco
nozco que baya un Anteproyecto de 
Ley Antiterrorista, como se afirma. 
Lo que existe es la buena voluntad del 
Se.ñor Presidente de la República, de 
adecuar la legislación existente a la 
reaJjdad. 

Así lo expresó ayer el general Hum
berto Larios, titular del ramo de De
fensa, durante una reunión que sostu
vo con la Comisión de Defensa y Segu
ridad Pública de la Asamblea Legisla
tiva 

Creemos que el Estado necesita 
ajustar a la realidad la legislación vi-

gente, para combatir la anarquía y el 
abuso; es necesario adecuar nuestra 
legislación, reiteró. 

Es necesaria 
la adecuación 

El Señor Presidente de la Repúbli
ca, Lic. Alfredo Cristiani, tiene razón 
al sostener que es necesaria esa ade
cuación de las disposiciones legales 
existentes; es una aspiración y exi
gencia del pueblo la adecuación de 
esas normas. para alcanzar la paz y 
cualquier esfuerzo que se haga para 

-Pasa a la página 17-

Ley de Registro Huellas 
Dactilares, en estudio 

La Asamblea Legislativa estudia un 
anteproyecto de Ley de Registro Ge
neral de Hu ellas Dactilares. 

Además, otro de Registro y Control 
de Personal de Seguridad Privada y 
de grupos o unidades para la protec
ción del Patrimonio del Estado y las 
Empresas. 

A los mencionados anteproyectos 
de Ley, se suma el de las Prestaciones 
Sociales para Veteranos Militares. 

Para ilustrar a los diputados de la 
Comisión de Legislación y la de De
fensa y Seguridad Pública de la Asam
blea Legislativa, se presentaron ante 

dichas comisiones los funcionarios del 
Ministerio de Defensa y Seguridad 
Pública, del lnstituto de Previsión So
cial de la Fuerza Armada; del Centro 
de Capacitación de la Fuerza Armada 
(CERPROF A) y los asesores jurídicos 
de los mismos. 

2 años pendiente 
de su aprobación 

Se explicó que todo ese anteproyec
to de legislación, tiene dos años de 
estar pendiente de aprobación en el 

-rasa a I• p4gln• %7-

Actitud observante tendrá 
COENA en funcionarios 

El Comité Ejecutivo Nacional de 
ARENA (COENA). mantendrá una 
actitud de critica y observación per
manente para los funcionarios del Go
bierno, dijo su presidente, el Dr. 
Armando Calderón Sol. 

COENA, agregó, representa una 
concepción de cambio que marcará la 
pauta dentro del marco político del 
pais. 

Como presidente del Comité Ejecu
tivo de Alianza Republicana Naciona
lista, aseguró "que mantendremos 
una aclitud de crítica y observación 
de los pasos que den los distintos fun-

cionarios del Gobierno Central". 
Hemos dicho en el Partido, que nos

otros tenemos que ser críticos ante el 
mismo Gobierno, porque no somos un 
partido clásico, el partido oflclallsta 
del pasado que fue tradicional en El 
Salvador. 

ARENA es un nuevo concepto, cam
biante, para nuestro país, y creemos 
que marca y marcará la pauta de la 
política nacional, por lo que s man
tendrá vigilante de la acción de sus 
funcionarios. 

Debe existir un cambio para mejo
-Pasa a la p4glna 23-
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